

Gau-Odernheim

Interaktive Tafeln für die Grundschule

[02.11.2010] Die Grundschüler im rheinland-pfälzischen Gau-Odernheim arbeiten ab sofort mit interaktiven Wandtafeln.

Das Land Rheinland-Pfalz hat die Grundschule der Gemeinde Gau-Odernheim (3.800 Einwohner) mit interaktiven Whiteboards ausgestattet. Wie das rheinland-pfälzische Innenministerium mitteilt, soll damit das mediale Lernen an der Grundschule ausgeweitet und noch stärker in das Schulkonzept integriert werden. Die Grundschule legt ihren Schwerpunkt auf offene Unterrichtsformen und nimmt dabei eine Vorbildfunktion ein. „An der Grundschule Gau-Odernheim finden sich sehr gute Voraussetzungen für mediales Lernen, denn offene Unterrichtsformen wie Frei- oder Projektarbeit ermöglichen eine sinnvolle Integration von Medien in den Unterricht“, erklärte Hans-Josef Dormann, Referatsleiter Grundschulen im Bildungsministerium des Landes Rheinland-Pfalz. Künftig soll die Grundschule außerdem an dem Modellversuch Digitale Medien in der Grundschule (DIMIG) teilnehmen. Das Projekt wird vom rheinland-pfälzischen Bildungsministerium gemeinsam mit der Multimedia-Initiative rpinform der Landesregierung durchgeführt.

(bs)

Stichwörter: Schul-IT, Schul-IT, Gau-Odernheim, Whiteboard, Rheinland-Pfalz